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Уважаемый
Владимир Владимирович!
Наш многонациональный народ , чтя

память предков, передавших нам лю/
бовь и уважение к Отечеству, веру в
добро и справедливость, возрождая
суверенную государственность России
и утверждая незыблемость ее демок/
ратической основы, стремясь обеспе/
чить благополучие и процветание
страны, исходя из ответственности за
свою Родину перед нынешним и буду/
щими поколениями, сознавая себя ча/
стью мирового сообщества, принял
КОНСТИТУЦИЮ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕ/
РАЦИИ. В соответствии с ней носите/
лем суверенитета и единственным ис/
точником власти в Российской Феде/
рации является ее многонациональ/
ный народ. Суверенитет Российской
Федерации распространяется на всю
ее территорию. Российская Федера/
ция обеспечивает целостность и не/
прикосновенность своей территории.

Сегодня, без учета народного мне/
ния, принимается решение о разме/
щении в самом центре Российской Фе/
дерации так называемой «площадки
подскока» для войск Североатланти/
ческого военно/политического блока,
что создаёт угрозу национальной бе/
зопасности и независимости нашей
Родины.

Так продекларировал свою
деловую позицию новый гу�
бернатор Ленинградской
области Александр Дроз�
денко, на встрече с членами
бюро ЛОК КПРФ.

В выступлении перед коммунис/
тами он четко и конкретно обозна/
чил основные направления своей
деятельности.  Их немало, но пре/
рогатива: форсирование строи/
тельства социального жилья и дет/
ских садов, восстановление сельс/
кого хозяйства и уничтоженных лес/
ных массивов, пересмотр, так назы/
ваемой, оптимизации здравоохра/
нения и образования.  Коммунис/
тов интересовали не только пробле/
мы экономики и хозяйствования
региона, но и решение ряда вопро/
сов, которые тормозились при пре/
жнем руководстве Ленобласти. В
частности, в ряде городов и посел/
ков до сих пор нет депутатских при/
емных, испытывают плотный адми/
нистративный пресс в повседнев/
ной работе  главы муниципальных
образований, избранные от КПРФ.
Именно на этих проблемах заостри/
ла внимание первый секретарь Ле/
нинградского обкома Регина Илла/
рионова. Как и на том, что  жела/
ние местного начальства угодить
губернатору привело к тому, что в
ряде городов и поселков было зап/
рещено проведение протестных ак/
ций КПРФ на ведущих магистралях
и площадях, а было рекомендова/
но «выражать протест» на глухих
окраинах. Участникам встречи по/
казалось, что их пожелания и пред/
ложения соискателем на должность
главы региона были приняты и по/
няты.

В силу этого члены  бюро ЛОК
КПРФ единогласно проголосовали
за поддержку Александра Дрозден/
ко при условии выполнения заяв/
ленного им посыла об открытости и
сотрудничестве, прозрачности дей/
ствий правительства области и воз/
можности жесткого контроля ком/
мунистов за деятельностью нового
руководства региона. На том и по/
решили. Будущее покажет, на/
сколько по плечу окажутся взятые
новым губернатором Ленинградс/
кой области обязательства по реше/
нию наболевших региональных
проблем.

(Более подробно программу
нового губернатора Ленобласти

А.Дрозденко читайте на стр.2)

¬ À≈Õ»Õ√–¿ƒ— ŒÃ
Œ¡ ŒÃ≈  œ–‘

¿ÎÂÍÒ‡Ì‰
ƒÓÁ‰ÂÌÍÓ:
ÃÓˇ ÔÓÎËÚËÍ‡ ñ
ÓÚÍ˚ÚÓÒÚ¸
Ë ÒÓÚÛ‰ÌË˜ÂÒÚ‚Ó

НЕТ«площадке подскока» НАТО
в самом сердце России!

Депутаты фракции КПРФ в Законодательном со�
брании Ленинградской области обратились с ини�
циативой о принятии на заседании собрания «Об�
ращения депутатов Законодательного собрания
Ленинградской области» к Президенту страны,
выражающее резко отрицательное отношение к
размещению «площадки подскока» для войск
НАТО в самом сердце России, городе Ульяновске.

Депутаты фракции КПРФ, да и не только они, ви�

дят в этих действиях власти серьезную угрозу на�
циональной безопасности России. К сожалению,
Совет собрания проголосовал против вынесения
данного Обращения на заседание законодателей,
посчитав, судя по всему, это делом малозначащим.

Предлагаем вам, дорогие жители Ленинградской
области, ознакомиться с текстом этого Обращения
и выразить свое отношение к этому серьезнейше�
му вопросу.

Обращение депутатов Законодательного собрания Ленинградской области
к Президенту Российской Федерации

Нет, и не может быть никаких гаран/
тий, что «площадка подскока», как вы/
разился В.В. Путин в Государственной
Думе 11 апреля 2012 года, не превра/
тится в полноценную военную базу
НАТО.

Создаются условия для активизации
деятельности разведывательных
служб стран НАТО по сбору данных об
оборонном потенциале, состоянии
предприятий военно/промышленного
комплекса, транспортной инфраструк/
туре.

НАТО продемонстрировало полную
неспособность контролировать произ/

водство и распространение наркоти/
ков в Афганистане. Поэтому существу/
ет реальная опасность, что наряду с
транспортировкой военного имуще/
ства появится новый канал наркотра/
фика в Россию и Европу. Существует и
опасность неконтролируемого завоза
оружия, его нелегальной продажи и
вооружения сепаратистских и иных
группировок.

Учитывая обострение отношений
США с Ираном, которые могут приве/
сти к широкомасштабной войне, не
следует забывать о неоднократных за/
явлениях иранского руководства о на/
несении в этом случае ответных ракет/
ных ударов не только по натовским
войскам, но и по их пособникам.

В соответствии с Конституцией РФ
высшим непосредственным выраже/
нием власти народа являются рефе/
рендум и свободные выборы.

Поскольку размещение иностранно/
го воинского контингента непосред/
ственно затрагивает вопросы безопас/
ности и суверенитета страны мы, де/
путаты Законодательного cобрания
Ленинградской области, требуем рас/
смотреть вопрос о проведении Все/
российского референдума, который и
должен дать ответ на вопрос о том,
размещать или нет перевалочную базу
НАТО на территории РФ.

СТОП НАТО!

ПРОСНИСЬ,  РОССИЯ,  В  НАШЕМ  ДОМЕ  БЕДА!
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О ВЗАИМОДЕЙСТВИИ
С ЗАКСОМ

Взаимодействие исполни/
тельной и представительной
властей региона должно стро/
иться на принципах открытос/
ти и сотрудничества, чтобы де/
путатский корпус в большей
степени смог разделять с обла/
стным Правительством не
только ответственность, но и
влияние на те решения, кото/
рые будут приниматься в обла/
сти для блага населения.

Александр Дрозденко пред/
ложил депутатам ЗакСа при/
нять активное участие в фор/
мировании структуры и соста/
ва областного Правительства.
С одной стороны, это повысит
ответственность членов Пра/
вительства в их работе с Зако/
нодательным собранием. С
другой стороны, позволит де/
путатам лучше узнать кадро/
вый состав Правительства об/
ласти и внести свои предложе/
ния.

О МЕСТНОМ
САМОУПРАВЛЕНИИ

Реализация 131/го федераль/
ного закона о местном самоуп/
равлении. Ленобласть одна из
первых в России перешла к
двухуровневой системе мест/
ного самоуправления, наделив
полномочиями и имуществом
муниципальные образовании
первого и второго уровней.
Однако дальнейшему разви/
тию местного самоуправления
препятствует ряд проблем.

Одна из них, имеющая
«структурный» характер, свя/
зана с наличием на территории
области небольших муници/
пальных образований. Как
правило, эти муниципалитеты,
с численностью населения от
700 до 1000 человек, имеют
очень слабую экономическую
базу. И жители не могут по/
нять, почему местные доходы
практически полностью тратят/
ся на содержание аппарата уп/
равления данных муниципаль/
ных образований. Возможный
путь решения данной пробле/
мы / укрупнение таких муни/
ципальных образований пер/
вого уровня до двух с полови/
ной тысяч человек. Необходи/
мо укрепить экономическую
базу муниципалитетов, обес/
печив их финансовыми ресур/
сами под имеющиеся полно/
мочия. В то же время надо ре/
шить проблему ответственно/
сти руководителей МО за ис/
полнение своих обязанностей.
В том числе, по мобилизации
доходов от распоряжения зем/
лей и имуществом в местные
бюджеты.

О ЗЕМЛЕ

Надо создать единую торго/
вую площадку по реализации
всех земельных участков на
территории Ленобласти. Рабо/
та областной земельной бир/
жи позволит открыто видеть,

какие происходят действия
внутри муниципальных обра/
зований по продаже земель/
ных участков. При этом прин/
ципы формирования цен на
участки станут более понятны/
ми и объективными.

Также общедоступной станет
информация о том, кто приоб/
ретает земельные участки и
куда идут доходы от их реали/
зации. Каждый житель облас/
ти, зайдя на эту электронную
открытую площадку, будет
знать, что происходит в каж/
дом муниципальном образо/
вании, не дожидаясь проку/
рорских проверок.

Еще одна инициатива / пред/
ложение о создании в Леноб/
ласти земельного фонда. Об/
ласть переходит в этом году на
обложение земельным нало/
гом так называемых «земель/
ных паев» или «земельных до/
лей», которые были рассчита/
ны по баллогектарам. После/
дние 5/7 лет земли этой кате/
гории не приносили доходов
ни в местные, ни в областной
бюджеты. Но как только новая
система заработает, очень
многие дольщики и пайщики
будут вынуждены принять ре/
шение: либо каким-то образом
распорядиться своей долей и
использовать ее в целях сель/
ского хозяйства, либо выста/
вить на продажу. Ведь в про/
тивном случае дольщикам-/
пайщикам придется платить
налог за угодья, которые они
«держат под спудом» и кото/
рые не приносят им никаких
доходов.

Предположив, что доли бу/
дут продаваться по достаточно
невысоким ценам, Александр
Дрозденко предложил скупать
такие угодья в областной зе/
мельный фонд (или областной
земельный банк). В последую/
щем эти земли можно будет
использовать для нужд сельс/
кого хозяйства или для меха/
низма залога.

А.Дрозденко также предло/
жил депутатам выступить с со/
вместной инициативой по вве/
дению на региональном уров/
не земельного контроля. В на/
стоящее время земельный кон/
троль осуществляется либо фе/

деральными органами власти,
либо муниципалитетами. Од/
нако последние одновременно
являются и распорядителями
земельных ресурсов. Получа/
ется, что в вопросах распоря/
жения землей они контролиру/
ют самих себя… Вполне очевид/
но, что в такой ситуации орга/
нам власти субъекта РФ необ/
ходимо дать полномочия по
жесткому земельному контро/
лю. При этом должен быть раз/
работан понятный и эффектив/
ный механизм изъятия земли в
случае использования не по
целевому назначению.

ОБ ИНВЕСТИЦИЯХ

Скорректировать региональ/
ный закон об инвестиционной
деятельности, «привязав» пре/
доставляемые данным доку/
ментом налоговые льготы к
конкретным территориям Ле/
нобласти.

В регионе достаточно много
муниципальных образований,
где для поддержания и разви/
тия инвестиционных процес/
сов дополнительные меры
поддержки не требуются. При/
городные территории с хоро/
шей инфраструктурой и райо/
ны строительства портовых
комплексов пользуются высо/
ким спросом со стороны инве/
сторов.

В то же время есть отдален/
ные районы, куда привлечь ин/
вестиции очень трудно. В свя/
зи с этим,  областной закон о
поддержке инвестиционной
деятельности должен быть
дифференцирован: чем слабее
район в экономическом плане,
чем дальше он расположен от
Санкт/Петербурга, тем больше
налоговых льгот будет предо/
ставлено компании/инвестору.
Вплоть до того, что при разме/
щении предприятия именно
там, где это нужно Леноблас/
ти, могут быть предоставлены
«нулевые» налоги на прибыль,
имущество и землю.

Включив в перечень приори/
тетных направлений реализа/
цию программы создания ин/
женерно-подготовленных пло/
щадок, индустриальных пар/

ков и технопарков, А.Дрозден/
ко предложил использовать
современные механизмы при/
влечения финансов на реше/
ние социальных задач.

За счет госгарантий Ленобла/
сти можно привлечь дополни/
тельные средства частных ин/
весторов на строительство дет/
ских садов и социального жи/
лья, чтобы не растягивать ре/
шение этих и других насущных
вопросов на долгие годы, пол/
ностью «закрыв» их в течение
3/5 лет.

ОБ АВТОМОБИЛЬНЫХ
ДОРОГАХ

Работы по строительству, ре/
монту и содержанию дорож/
ной сети должны финансиро/
ваться не только из бюджета,
но также за счет тех, кто эти
дороги разбивает. Необходим
механизм привлечения
средств компаний, чья техни/
ка разрушает дорожную сеть.

Нормативы, в соответствии с
которыми создавалась сеть до/
рог  области, принимались в
1970/80/х годах. Вследствие
этого дорожная сеть не выдер/
живает современных нагрузок
и быстро разрушается. Тем бо/
лее, что перевозчики зачастую
не соблюдают нормативы по
допустимым нагрузкам.

В результате лесозаготовите/
ли, разработчики недр, автопе/
ревозчики, получая прибыль от
своей деятельности, разбива/
ют дорожную сеть, которую об/
ласть вынуждена постоянно ре/
монтировать на средства бюд/
жета. Подобным образом ситу/
ация обстоит и с крупными
стройками… Это вызывает
справедливое негодование
жителей.

Необходимо законодательно
обязать всех лесопользовате/
лей, недропользователей,
крупных инвесторов отчислять
средства в дорожный фонд на
ремонт дорог. Причем отчис/
лять регулярно, с момента на/
чала деятельности, а не по ито/
гам работы, поскольку есть
примеры, когда тот же лесо/
пользователь, срубив «после/
днее дерево», тотчас объявля/

ет себя банкротом. И с него уже
нельзя взять денег ни на вос/
становление дорог, ни на вос/
становление леса, ни на другие
проблемы.

О ЖКХ

Механизмы формирования
тарифов должны быть «про/
зрачны» и понятны населению.
Одним из перспективных на/
правлений работы по повыше/
нию эффективности жилищ/
но-коммунального комплекса
должно стать государственно/
частное партнерство.

Нужно создавать государ/
ственно/частные компании,
которые наряду с бюджетными
средствами будут привлекать
частные ресурсы в строитель/
ство и реконструкцию объек/
тов водо/, тепло/, газоснабже/
ния. Входя в состав акционеров
и имея блокирующий пакет
(25% акций плюс одна акция),
органы госвласти смогут сохра/
нять контроль за деятельнос/
тью этих компаний. Как пока/
зывает практика, средний срок
окупаемости проектов в ЖКХ
составляет от 5 до 9 лет, что
вполне позволяет рассчиты/
вать на привлечение инвесто/
ров.

О НАКАЗАХ
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Александр Дрозденко пред/
ложил депутатам разработать
и принять адресную или целе/
вую программу «Наказы изби/
рателей», на финансирование
которой можно будет напра/
вить порядка 1% бюджета Ле/
нобласти.

Существуют проблемы, с ко/
торыми люди сталкиваются
практически каждый день.
Где/то не работает колонка,
где-то необходимо сделать
уличное освещение, где-то
надо отремонтировать кровлю
деревенского Дома культуры,
и так далее… И решать эти воп/
росы можно именно через де/
путатские наказы. Необходимо
на конкретных делах показать
населению, что, решая боль/
шие задачи, органы власти не
забывают и о мелких вопросах.
Тогда мы докажем, что работа/
ем на результат, на повышение
благосостояния каждого жите/
ля Ленинградской области.

(По материалам газеты «Вести»)

ТЕМА МЕСЯЦА: СМЕНА ГУБЕРНАТОРА ЛЕНОБЛАСТИ

¿ÎÂÍÒ‡Ì‰ ƒÓÁ‰ÂÌÍÓ:
ÃÓˇ ÔÓÎËÚËÍ‡ ñ
ÓÚÍ˚ÚÓÒÚ¸
Ë ÒÓÚÛ‰ÌË˜ÂÒÚ‚Ó

28 мая вступил в должность новый губернатор Ленинградской области

КПРФ будет контролировать выполнение данных губернатором
обещаний и, в зависимости от этого, оценивать его работу.
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ПЕРЕЧЕНЬ запросов и обращений
депутата Законодательного собра�
ния Ленинградской области, руко�
водителя фракции КПРФ  Р. Илла�
рионовой в государственные орга�
ны и к должностным лицам. Не на
все пока получены ответы, но мно�
гие из запросов находятся в стадии
разрешения:

1. 9.02.2012 Обращение к Губерна/
тору Ленинградской области Сердю/
кову В.П. Дольниковой Лидии Дмит/
риевны по вопросу улучшения жи/
лищных условий Дольниковой Лидии
Дмитриевны

2. 9.02.2012 Обращение к Лодейно/
польскому городскому прокурору, со/
ветнику юстиции по вопросу соблю/
дения жилищных прав Дольниковой
Лидии Дмитриевны

3. 16.02.2012 Предложение Губер/
натору Ленинградской области Сер/
дюкову В.П. по предварительному
распределению средств, выделенных
из резервного фонда для направле/
ния в муниципальные районы Ленин/
градской области по заявкам депута/
тов Законодательного собрания

4. 20.03.2012 Обращение к Проку/
рору Ленинградской области, госу/
дарственному советнику юстиции 2
класса Штадлеру Г.В. по вопросу со/
блюдения закона должностными ли/
цами Управления Федеральной служ/
бы государственной регистрации, ка/
дастра и картографии по Ленинград/
ской области (Выборгский отдел) по
заявлению гражданина Сорокина А.А.

Ответ от Выборгской городской
прокуратуры от 25.04.2012

5. 20.03.2012 Руководителю След/
ственного управления Следственного
комитета Российской Федерации по
Ленинградской области генерал/май/
ору юстиции В.В. Лоскутову по вопро/
су принятия мер по нарушениям по/
рядка установления итогов выборов
депутатов Государственной Думы Фе/
дерального Собрания Российской

Федерации, депутатов Законодатель/
ного собрания Ленинградской облас/
ти Находится в стадии проверки

6. 16.04.2012 Обращение к Проку/
рору Ленинградской области государ/
ственному советнику юстиции 2 клас/
са Штадлеру Г.В. о проверке фактов,
изложенных в заявлении жителей г.
Луга Иванова В.И., Ивановой С.И. и
Ивановой Е.В.

7. 23.04.2012 Обращение к Предсе/
дателю комитета по тарифам и цено/
вой политике Ленинградской области
П. М. Березовскому для рассмотрения
и разъяснения первому Ответ посту/
пил в адрес заявителя

заместителю Председателя Совета
Ленинградского областного отделе/
ния Всероссийской общественной
организации ветеранов «Боевое Брат/
ство» Халилова Э.Р. порядка установ/
ления тарифов на коммунальные ус/
луги для граждан.

8. 12.05.2012 Обращение к Предсе/
дателю комитета по энергетическому
комплексу и жилищно/коммунально/
му хозяйству Ленинградской области
С.Б. Мякову по письму вынужденных

В Законодательном собрании Ленинградской области:

Зампред думского комитета
по госстроительству Вадим Со/
ловьев (фракция КПРФ) счита/
ет «баловством» попытки «эсе/
ров» устроить «итальянскую за/
бастовку» в Госдуме во время
обсуждения во втором чтении
скандального законопроекта о
повышении штрафов за нару/
шения на митингах. Такое мне/
ние он высказал, комментируя
заявления на этот счет депута/
тов Госдумы от «Справедливой
России».

Δ‡Ì‰‡ÏÒÍËÈ Á‡ÍÓÌ ÌÂ ÔÓÈ‰ÂÚ
Коммунисты в Государственной думе будут голосовать против принятия
законопроекта о штрафах за митинги во втором чтении

В частности, один из авторов
такой идеи, «эсер» Илья Поно/
марев написал в своем микро/
блоге в Twitter, что. «на депута/
тов оказывается давление, осо/
бенно на коммунистов», — ут/
верждает он.

Между тем Соловьев, кото/
рый представляет позицию
КПРФ по этому законопроекту в
профильном комитете, такую
информацию не подтвердил.
«Как попробуют, так и сами от
этого давления удавятся», —

сказал он, подчеркнув, что ком/
мунисты будут в любом случае
голосовать против принятия
проекта во втором чтении.

Вадим Соловьев также сооб/
щил, что коммунисты подгото/
вили множество поправок к
этому законопроекту, среди ко/
торых  — отмена наказания за
нарушения на митингах в виде
административного ареста, а
также снижение максимальной
планки штрафов с 1 млн до 1 ты/
сячи рублей.

Комментируя предложения
«эсеров» затянуть принятие до/
кумента путем вынесения на
отдельное голосование Госду/
мы тысячи поправок, Соловьев
сказал: «Итальянская забастов/
ка» — интересная форма борь/
бы, но абсолютно невыполни/
мая в нынешних условиях». По
его словам, такой метод может
дать результат только в тех
странах, «где все органы влас/
ти выполняют свои регламен/
ты. У нас же «Единая Россия»

плюет на регламент, когда ей
надо выполнить указание
Кремля», — заметил депутат/
коммунист, напомнив, что так
уже было во время прохожде/
ния в Госдуме закона о моне/
тизации льгот и других, не ме/
нее скандальных и одиозных
документов.

«Мы подготовили тогда 700
поправок, а они его приняли за
полчаса», — заметил Вадим Со/
ловьев.

Фракция КПРФ в Законодательном собрании региона не�
большая – 5 человек. И хотя ей при принятии остро – соци�
альных законопроектов подчас трудно противостоять консо�
лидированному мнению фракции правящей партии «Единая
Россия», депутаты�коммунисты упорно отстаивают интересы
трудового жителя Ленинградской области.  И происходит это
не только во время принятия того или иного закона, но и в не�
посредственной работе с избирателями. Каждый из них ведет
в различных районах области приемы жителей региона, при�
нимает от них просьбы, жалобы и претензии, отправляет зап�
росы в различные административные инстанции. И не отсту�
пают, получая бюрократические отписки. Требуют конкретных
ответов, разъясняют людям их юридические права и возмож�
ности.  Конечно, пятерым депутатам от фракции КПРФ сложно
было бы охватить такой большой регион, как Ленинградская
область.  Но в каждом поселении, каждом городе работают по�
мощники депутатов, отлично знающие проблемы людей, жи�
вущих рядом. К ним и приходят за помощью жители, из обра�
щений которых  появляются депутатские запросы. Их очень
много, но депутаты�коммунисты стараются не оставлять без
внимания каждый.

Предлагаем вашему вниманию перечень запросов только
двух депутатов фракции КПРФ, посланных в различные ин�
станции с февраля по конец мая текущего года. Ознакомив�
шись с ними, вы поймете, насколько широк диапазон проблем,
которые пытаются решить депутаты фракции КПРФ Законо�
дательного собрания Ленинградской области.

переселенцев Бочаровых Владислава
Алексеевича и Евдокии Николаевны

9. 12.05.2012 Обращение к Прокуро/
ру Ленинградской области, государ/
ственному советнику юстиции 2 клас/
са Штадлеру Г.В. о формальном рас/
смотрении Выборгской городской
прокуратурой заявления гражданина
Сорокина А.А.

10. 16.05.2012 Обращение к Предсе/
дателю комитета по здравоохранению
Ленинградской области А. Ю. Окуне/
ву об учете мнения трудового коллек/
тива при назначении на должность
главного врача МП «Стоматологичес/
кая поликлиника» муниципального
образования «Тихвинский муници/
пальный район» Ленинградской обла/
сти.

11. 16.05.2012 Обращение к главе
администрации муниципального об/
разования «Волховский муниципаль/
ный район» Ленинградской области
С.А. Акулишнину по вопросу предос/
тавления земельного участка для ин/
дивидуального жилищного строи/
тельства по заявлению гражданина
Осина Максима Юрьевича.

ƒÂÔÛÚ‡Ú-ÍÓÏÏÛÌËÒÚ
¿Ì‡ÚÓÎËÈ «¿ »Õ:
–‡·ÓÚ‡Ú¸ ‡‰Ë Î˛‰ÂÈ

Зимой этого года к депутату А.Л.За/
кину обратились жильцы дома 32/13 по
ул.Киевской города Луга. Они жалова/
лись на ООО «Лужская управляющая
компания», которая ненадлежащим об/
разом исполняет свои обязательства по
обслуживанию их дома. В результате об/
ращения депутата/коммуниста в Госу/
дарственную жилищную инспекцию Ад/
министрации Ленинградской области,
14 февраля была проведена внеплано/
вая проверки работы ООО «Лужская уп/
равляющая компания». Факты, изло/
женные в жалобе жителе подтверди/
лись, управляющей компании выдано
предписание устранить недостатки.

В феврале этого года депутат Закин
направил обращение в Контрольно/
счетную палату Ленинградской области
с просьбой проверить эффективность
использования бюджетных средств, вы/
деленных на капитальный ремонт куль/
турно/досугового центра «Селяночка».
Из областной КСП поступил ответ о том,
что данный объект будет включен в план
проверок в 2013 году.

В марте�апреле этого года депутат/
коммунист энергично решал проблемы
электроснабжения деревни Саба Лужс/
кого района. Жители обратились к чле/
ну фракции КПРФ А.Л.Закину с жалобой
на частые перепады напряжения в элек/
тросети.

В ходе запросов, сделанных депута/
том/коммунистом в Комитет по энерге/
тическому комплексу и жилищно/ком/
мунальному хозяйству Правительства
Ленобласти, главе администрации Луж/
ского района В.П. Ейбогину, главе адми/
нистрации Осьминского сельского посе/
ления Н.В.Ермакову, было установлено,
что электросети, о которых идет речь, яв/
ляются брошенными и ни кем не обслу/
живаются. Но чиновники, реагируя на
недовольство людей и запросы депута/
та ЗакСа, в настоящий момент решают
вопрос о регистрации этих бесхозных
сетей с тем чтобы они были приняты на
баланс муниципалитета, дабы привести
их в нормальное рабочее состояние.

Мы привели лишь несколько приме/
ров из депутатской практики А.Л. Заки/
на. Нередко люди обращаются к нему с
просьбой помочь в решении соци/
альных вопросов, с назначением пенсий
и т.п. К сожалению рычаги влияния де/
путатов на исполнительную власть огра/
ничены. Но что депутаты/коммунисты
могут делать, они делают. От людских
проблем не отмахиваются никогда.

ÀË‰Â Ù‡ÍˆËË  œ–‘,
ÔÂ‚˚È ÒÂÍÂÚ‡¸ ÀŒ   œ–‘
–Â„ËÌ‡ »ÀÀ¿–»ŒÕŒ¬¿:
À˛‰Ë Ê‰ÛÚ ÓÚ Ì‡Ò ÔÓÏÓ˘Ë

Фракция КПРФ в Государственной думе
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Касаясь этого вопроса, Путин с па/
фосом заявил о росте численности
населения в стране. При этом он от/
кровенно пренебрег данными после/
дней переписи, проведенной в ок/
тябре 2010 года. Кстати, полные ито/
ги этой переписи в полном объеме не
опубликованы до сих пор. Не оттого
ли, что власть и официальная стати/
стика не хотят открывать народу всю
правду о демографической ситуа/
ции?

Показатели общей численности на/
селения России, полученные по ито/
гам переписи, Росстат, тем не менее,
опубликовал. Нет сомнения, что если
бы такие итоги были получены в од/
ной из европейских стран, в которых
и без того растет социальное недо/
вольство из/за снижающегося уров/
ня жизни и растущей безработицы,
там, в ответ на такую шокирующую
информацию о демографии, нача/

лось бы открытое массовое противо/
стояние правящему режиму. В своем
отчете Путин тоже несколько раз го/
ворил о серьезных проблемах евро/
пейских государств. Но при этом пол/
ностью пренебрег темой вымирания
народа, которым он сам правит бо/
лее 12 лет.

Приведем лишь некоторые данные
последней переписи населения Рос/
сии.

По состоянию на 14 октября 2010
года население страны составило
142 миллиона 905 тысяч человек.
За прошедший после переписи год
население уменьшилось на 48 ты�
сяч и к началу 2012 года составило
142 миллиона 857 тысяч.

Заметим, что общая численность
россиян по переписи рассчитывалась
с учетом мигрантов, о которых Пу/
тин в своем выступлении вообще ста/
рался умалчивать.

По сравнению с предыдущей пе�
реписью, проведенной в 2002
году, численность населения Рос�
сии уменьшилась на 2 миллиона
300 тысяч человек. Число русских
при этом уменьшилось почти на 5
миллионов. Еще раз подчеркнем:
стремительное сокращение насе�
ления России сопровождается
масштабной, многомиллионной
миграцией. Именно поэтому об�
щие показатели сокращения в два
с лишним раза меньше показате�
лей вымирания русских.

В выступлении Путина была проиг/
норирована и больная тема старения
населения России. Если по итогам
предыдущей переписи 2002 года
средний возраст россиян составлял
37,7 года, то по результатам после/
дней переписи он вырос до 39 лет.
Это увеличение среднего возраста
россиян обусловлено снижением
удельного веса детей в общей чис/
ленности населения. Точнее говоря,
вызвано снижением рождаемости.
Это явление приобрело в России хро/
нический характер.

За восьмилетний период между
двумя переписями число супружес/
ких пар сократилось с 34 до 33 мил/
лионов. То есть семей в России стало
еще на миллион меньше. И если, со/
гласно официальной статистике, се/
годняшний показатель рождаемости
составляет 1,5 ребенка на семью, то,
выходит, по одной только причине
сокращения числа супружеских пар
страна недосчиталась 1,5 миллионов
детей, которые могли бы родиться в
России.

На этом фоне жизнерадостные за/
явления Путина по поводу рождае/
мости в стране звучат, по меньшей
мере, цинично. Вот цитата из его ап/
рельского выступления в Государ/
ственной Думе.

«Мы не дали кризису перечеркнуть
позитивные демографические тен/
денции. В Сибири городом миллион/
ником стал Красноярск. Миллионный
рубеж перешагнула Пермь, этого
ждут в Воронеже. Общее число горо/
дов/миллионников в 2012 году дос/
тигнет пятнадцати».

Подобные шапкозакидательские
заявления могут быть рассчитаны
только на предельно наивных или со/
вершенно неосведомленных людей,
у которых отсутствует элементарная
логика оценки происходящего в соб/
ственной стране. Сегодня даже
школьникам хорошо известно, что
крупные города растут исключи�

тельно за счет безудержной, не�
контролируемой миграции. И за
счет оттока граждан из других,
менее благополучных регионов,
за счет сокращения населения в
них. При этом удивительно, что
В.В.  Путина  не волнует вымира�
ние таких исконно русских облас�

тей как Псковская, Новгородская,
Вологодская, Архангельская, Кос�
тромская. Центральная Россия вы�
мирает самыми стремительными
темпами. И ростом крупнейших го/
родов, переполняемых мигрантами,
этот процесс нельзя завуалировать.

Обратимся снова к итогам перепи/
си 2010 года, которые открывают пе/
ред нами ужасающую картину унич/
тожения России.

За 8 лет с лица страны исчезло

1 июня – День защиты
  ÒÓÊ‡ÎÂÌË˛, Á‡˘ËÚ˚ ÓÚ ÔÓÎËÚËÍË
При обсуждении отчета правительства, с

которым Владимир Путин выступил в Госу�
дарственной Думе 11 апреля, наибольшее
возмущение специалистов вызвала оцен�
ка демографической ситуации в России,
данная «лидером нации».

8,5 тысяч деревень. А среди тех
деревень, которые еще продол�
жают существовать, насчитывает�
ся 36,2 тысячи таких, в которых
проживает менее 10 человек. То
есть эти деревни тоже можно считать
фактически вымершими, почти ис/
чезнувшими. Общее же число де�
ревень, оставшихся в России, со�
ставляет 133 тысячи 700. Но каж�
дая третья из них уже не жизне�
способна и обречена на вымира�
ние.

В 2002 году на каждую 1000 рос/
сийских женщин приходилось 1513
детей. То есть двоих детей имела
каждая вторая женщина в нашей
стране. В 2010 году на каждую 1000
женщин приходилось уже только
1469 детей. То есть рождаемость сни/
зилась в среднем на 44 ребенка на
каждую 1000 россиянок. Если же не
учитывать влияния многодетных се/
мей тех граждан, которые пересели/
лись в Центральную Россию с Кавка/
за и Средней Азии, то соотношение
между численностью женщин и де/
тей в традиционных русских регио/
нах окажется и вовсе удручающим.

Эксперты активно обсуждают де/
мографические проблемы России.
Но при этом почти все они обходят
главный вопрос, умалчивают о клю/
чевом и катастрофическом явлении,
сопровождающем демографическую
ситуацию в нашей стране. Это явле/
ние состоит в том, что вымирают в
России, прежде всего русские. В сущ/
ности, только русские.

Касаясь освещения вопроса демог/
рафии в апрельском отчете Путина,
нельзя не заметить, что нынешний
премьер/президент ни словом не об/
молвился о бегстве из страны самых
квалифицированных и перспектив/
ных молодых людей. Между тем, эта
проблема очевидна, и российские
власти ее не решают.

По данным «Левада/центра», о
своем желании уехать в другие стра/
ны в 2011 г. заявили около трети оп/

По состоянию на
14 октября 2010 года
население страны
составило 142 миллиона
905 тысяч человек.
За прошедший после
переписи год население
уменьшилось на 48 тысяч
и к началу 2012 года
составило 142 миллиона
857 тысяч.

!
По сравнению
с предыдущей переписью,
проведенной в 2002 году,
численность населения
России уменьшилась
на 2 миллиона 300 тысяч
человек. Число русских
при этом уменьшилось
почти на 5 миллионов.
Еще раз подчеркнем:
стремительное
сокращение населения
России сопровождается
масштабной, много�
миллионной миграцией.
Именно поэтому общие
показатели сокращения
в два с лишним раза
меньше показателей
вымирания русских.
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детей
„ÓÒÛ‰‡ÒÚ‚‡...
рошенных жителей крупных городов
России. За три последних года стра/
ну покинули 1,3 миллиона человек,
40% из них / высококвалифициро/
ванные специалисты. Их квалифика/
ция, их знания, их дарования зачас/
тую совершенно не востребованы на
Родине. Но об этом власть предпочи/
тает умалчивать.

Между тем, Россию впереди ждет
небывалый спад рождаемости. О нем
давно предупреждают демографы. В
репродуктивный возраст вступает
«поколение 90/х», те, кто родился в
начале так называемых «рыночных
реформ», в начале эпохи фактичес/
кого геноцида по отношению к ко/
ренному населению России. Это по/
коление малочисленно и ослаблено

физически и духовно. Оно уже всту/
пило в студенческий возраст, и его
малочисленность сразу же вызвала
снижение конкурса в вузах.

Сама же власть проявляет явную
непоследовательность в оценке де/
мографических перспектив. Напри/
мер, тот же Путин, выступая 25 янва/
ря этого года перед студентами Том/
ского политехнического университе/
та, заявил: «Через 4/5 лет, прошу
прощения за такие слова, начнет вос/
производить себя то поколение, ко/
торое было рождено вот в этот пери/
од с 1992 по 2000 гг., а их значитель/
но меньше, этих людей, оказалось, в
так называемом, репродуктивном
возрасте». Но Путину следовало бы
просить прощения не за слова, а за
дела. И не только у студенческой
аудитории, но у всего народа, у всей
страны.

Российские и зарубежные экспер/
ты в области демографии давно бьют
тревогу по поводу того, что наша
страна вступила в эпоху неминуемо/
го спада рождаемости, угрожающе/
го сохранению независимости госу/
дарства и государствообразующего
русского народа.

Счетная палата РФ и Детский фонд
ООН опубликовали 24 ноября 2011 г.

совместный доклад «Анализ эффек/
тивности бюджетных расходов на де/
тей». В этом докладе дети названы са/
мой уязвимой социальной группой в
сегодняшнем российском государ/
стве. Дети/сироты, дети/инвалиды,
дети, оставшиеся без родителей, ока/
зываются на обочине жизни. По сути,
они не имеют будущего.

В том же докладе идет речь о ро�
сте заболеваемости детей болез�
нями, которые во всем мире при�
нято считать социальными. В пер�
вую очередь это туберкулез, а так�
же болезни, связанные с дефор�
мациями и хромосомными забо�
леваниями. С 2001 по 2010 г. пока�
затель по этим заболеваниям вы�
рос в 1,8 раза. Чем не повод для
«гордости», которой могут щедро
делиться друг с другом Путин и
Медведев, поочередно обмени�
ваясь креслами президента и пре�
мьера?

На самом деле, тандему должны
быть хорошо известны варианты
прогноза Росстата по поводу измене/
ния численности населения России
до 2030 года. Этих вариантов три:
низкий, средний и высокий.

Согласно низкому варианту, чис/
ленность россиян к 2030 г. составит
менее 127 миллионов человек, то есть
сократится почти на 15 миллионов по
сравнению с 2012 годом. Так называ/
емая ежегодная «естественная
убыль», начиная с 2020 г., превысит
1 миллион человек и к 2030 году дос/
тигнет 1 миллиона 200 тысяч человек.
Замещение этой неестественно «ес/
тественной» убыли будет происхо/
дить, опять же, за счет мигрантов.

Спасти Россию от вымирания мо/
жет только принципиально новая
модель развития страны, способная
обеспечить экономический рост,
улучшение социального положения,
а, следовательно / рост рождаемос/
ти. Но эта модель может быть реали/
зована только в случае восстановле/
ния в России народовластия. Тогда
будет сделана ставка на развитие
малых городов, сел и поселков, на
обеспечение их необходимой инф/
раструктурой. Будут увеличены посо/
бия не только на третьего, но и на
второго, и на первого ребенка. Ста/
нет доступным жилье / и, прежде
всего для многодетных семей.

Мы верим в возрождение Рос�
сии, которое наступит после дав�
но назревшей смены социально�
экономического курса. Стране
нужна не такая власть, которая ра�
портует о несуществующих успе�
хах, а такая, которая сможет воз�
родить нашу Родину, спасти ее от
гибели. Такая власть, которая дей�
ствительно сможет гордиться сво�
ими результатами и сможет отчи�
тываться перед народом, честно
глядя ему в глаза.

Любовь ШВЕЦ,
советник Председателя
ЦК КПРФ Г.А. Зюганова

(специально для
«Слово КПРФ»)

За 8 лет с лица страны
исчезло 8,5 тысяч
деревень. А среди тех
деревень, которые
еще продолжают
существовать,
 насчитывается 36,2
тысячи таких, в которых
проживает менее
10 человек. Общее же
число деревень,
оставшихся в России,
составляет 133 тысячи 700.
Но каждая третья из них
уже не жизнеспособна
и обречена на вымирание.

!

Несмотря на то, что экс/ректор Москов/
ского института стали и сплавов Дмитрий
Ливанов только недавно был назначен
министром образования, его громкие
высказывания уже получили негативную
оценку в нижней палате парламента.

Так, депутат Государственной думы от
КПРФ, член Комитета по образованию
Олег Смолин резко отнесся к инициативе
нового министра сократить вдвое бюд/
жетные места в вузах.

/ Я думаю, новому министру не стоило
бы начинать свою работу с подобного
рода предложений. Это сокращение на/
прямую нарушает право человека на по/
лучение образования, / заявил Life News
парламентарий. / Хочу вам напомнить,
что в нашей стране на бюджетной основе
учится порядка 40% студентов / это го/
раздо меньше, чем, допустим, в Герма/
нии или Франции.

По мнению Смолина, подобные меры
могут привести к тому, что часть талант/
ливых молодых людей в России попрос/
ту не смогут реализовать свой потенци/
ал.

/ Мы рискуем этим нововведением по/
терять значительное число талантливой
молодежи, а эта потеря не позволит ци/
вилизационно стране развиваться так же
быстро, как странам Европы и США, / за/
явил Life News депутат.

Депутат от «Единой России» Леонид Си/
мановский сказал Life News, что данный
вопрос требует осмысления и торопиться
с внедрением подобных идей не стоит.

/ Данные решения требуют глубоких
аналитических исследований, без кото/
рых сокращение бюджетных мест может
привести к негативным последствиям для
системы образования и дальнейшего раз/
вития страны, / говорит парламентарий.
/ Мы понимаем, что не все граждане спо/
собны выплачивать колоссальные суммы
за хорошее образование, государство

 ÚÓ ÓÚ‚ÂÚËÚ Á‡ ·ÓÎ¸Ì˚ı ‰ÂÚÂÈ?

Об этом недавно заявил главный педиатр России, директор Научного цент/
ра здоровья детей РАМН Александр Баранов. Столь значительный рост забо/
леваемости среди юных россиян он связывает с отсутствием государственных
профилактических программ. Педиатры еще четыре года назад предлагали
создать такую федеральную программа по охране здоровья подростков, но
такой программы так и не создали. Не нашлось средств. Это при наших – то
нефтедолларах?!

Главный педиатр страны также считает, что необходимо срочно изменить
российский календарь профилактических прививок. Его надо дополнить вак/
цинами против ряда серьезных заболеваний, о которых, кстати, прежде, в
советское время, и не слыхивали. Сегодня это крайне необходимо. По дан/
ным ведомства, около трети детей, поступающих в российские школы, имеют
отклонения в состоянии здоровья. К концу обучения этот показатель увели/
чивается до 70%.

Заболеваемость российских подростков увеличилась
почти на 90% в течение последних пяти лет.

ÃÓÎÓ‰ÂÊ¸ ·ÂÁ ‚˚Ò¯Â„Ó
Ó·‡ÁÓ‚‡ÌËˇ?

Новый глава Минобразования Дмитрий Ливанов, еще не
обжившись на новом поприще, уже заявил о себе громким
заявлением, которое вызвало неприятие у большинства де�
путатов Государственной думы. Парламентарии высказа�
лись против его «инновационной» идеи  о сокращении в 2
раза мест обучения с государственным финансированием.

должно подумать и об этих абитуриентах.
По мнению депутата от ЛДПР Алексан/

дра Старовойтова, бюджетные места обу/
чения в вузах необходимо увеличивать,
но никак не сокращать.

/ Страна должна создать льготные ус/
ловия для детей, поступающих из сельс/
кой местности. Если сократить бюджетные
места, они никогда в жизни не смогут зап/
латить те суммы, которые требуют хоро/
шие московские университеты, / заявил
Life News народный избранник. / Возмож/
но сокращение мест на экономистов и
юристов, план по которым перевыполнен,
наверное, на поколения вперед, но на тех/
нические специальности бюджетные ме/
ста надо расширять.

Негативно восприняло инициативу но/
вого министра и студенческое сообще/
ство.

/ Нам его описывали как человека, ко/
торый любит углубляться в проблемы и
вести диалог, а не делать сразу такие за/
явления. Мы считаем, что сейчас посту/
пить может, кто пожелает, вернее у кого
есть деньги, и с этой проблемой надо как/
то бороться, / заявил Life News председа/
тель Российского студенческого союза
Артем Хромов. / Государство не может со/
кращать бюджетные места, так мы риску/
ем потерять огромное количество талан/
тливых молодых людей, у которых не бу/
дет денег заплатить за обучение.

Лидер студентов России также заметил,
что в вузах страны активно цветет корруп/
ция и в борьбе с ней он видит резервы для
финансирования талантливых студентов.

/ Зато вместо них поступят достаточно
сомнительных знаний студенты, которые
смогут оплатить обучение. Лучше  было
бы сократить платные места в вузах, но
они, конечно, на это не пойдут / кто будет
терять такое количество денег?! – с горе/
чью сказал Хромов.

 Источник: lifenews

НАШ КОММЕНТАРИЙ:  Одним словом, грамотные и образованные спе�
циалисты из народа нашей стране больше не нужны. И как же потирают
от удовольствия руки либерал�демократы, считающие, что высшее об�
разование – удел, так называемой, «золотой молодежи» и денежных
мешков, а не нищих россиян. Их перспектива � обслуживать элиту, а не
заниматься пустяками. Лакей, горничная, дворник, наемный работник
– таким видят будущее нашей российской молодежи те, кто закрывает
сейчас перед ней двери вузов. Этого допустить нельзя. Разрушив окон�
чательно одну из лучших в мире общеобразовательных систем, поро�
див исключительно поколение манкуртов, Россия уже никогда не смо�
жет подняться с колен, не сможет вернуть себе славу Великой державы.
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ÊËÚÂÎ¸ÒÚ‚‡ Ò ÙÓÌÚÓ‚ËÍ‡
ÔÓÚÂ·Ó‚‡ÎË 1500 Û·ÎÂÈ

За высокий профессионализм в осве/
щении жизни районной партийной
организации, активную пропаганду по/
становлений Центрального Комитета
КПРФ и большую общественную рабо/
ту, решением бюро ЛОК КПРФ Почетны/
ми дипломами и памятными подарка/
ми были награждены  газеты  «Лужский
рубеж», (Лужский РК КПРФ, первый
секретарь Фролкина Н.Г.) и  «Слово к на/
роду», (Киришский РК КПРФ, первый
секретарь Бутузов С.И.)

За ответственное отношение к партий/
ному делу, активную пропаганду мате/
риалов ЦК КПРФ и большую обще/
ственную работу, решением бюро ЛОК
КПРФ Почетные грамоты и памятные
подарки были вручены редактору газе/
ты «Коммунар», члену ЛОК КПРФ Жел/
тухину А.Н. и общественному коррес/
понденту Масягину А.В. (Гатчинский РК
КПРФ, первый секретарь Ершов В.А.);

Почетной грамотой и памятным по/
дарком также  награжден старейший
общественный корреспондент ЛОК
КПРФ Стаценко Е.А. (Сосновоборс/
кий ГК КПРФ, первый секретарь Кузь/
мин Н.А.).

Высоко был оценен вклад в развитие
и пропаганду материалов и решений ЦК
КПРФ партийными газетами «Боксито/
горский коммунист». (Бокситогорский
РК КПРФ, первый секретарь Карманова
Т.Ф.), «Тихвинский патриот». (Тихвин/
ский РК КПРФ, первый секретарь Лопа/
тина В.М.) и газета / листовка «Набат»
Дружногорского первичного партийно/
го отделения. (Гатчинский РК КПРФ,
первый секретарь Ершов В.А.).

Пресс�центр ЛОК КПРФ

Подведены итоги конкурса
партийных газет, проведенно�
го Ленинградским обкомом
КПРФ в честь 100�летия всерос�
сийской газеты «Правда».
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Самое неприятное заключалось в том,
что все эти отходы находились в водо/
охранной зоне, непосредственно на бе/
регу озера. Причем, кроме строительных
остатков, здесь были свалены кучи грун/
та...

На участке были замечены трое узбе/
ков. Один из них находился за рулем са/
мосвала, привезшего строительный му/
сор. Гастарбайтерами тут же занялись
сотрудники миграционной службы. А
начальника рыбинспекции Александра
Никифорова и помощника городского
прокурора Евгения Стогния больше ин/
тересовал вопрос принадлежности дан/
ного участка: кто его хозяин.

Владельца участка на месте не оказа/
лось, на что проверяющие особенно и не
надеялись. Среди всего этого безобра/
зия обнаружился представитель соб/
ственника, имевший доверенность. Од/
нако от него мало что удалось узнать.
Представитель молчал как партизан на

допросе. Сказал лишь, что эти 2,6 гекта/
ра поделены на 22 участка, а сам хозяин
из Петербурга. Но о том, кто он по дол/
жности и где работает — ни слова. Не
знало якобы доверенное лицо и о том,
для чего вывозятся сюда строительные
отходы и зачем спилили деревья.

Обо всем происходящем можно лишь
догадываться. Надо полагать, строи/
тельный мусор вывозится сюда, чтобы
поднять уровень участка. Потом его не/
обходимо засыпать грунтом для прида/
ния товарного вида и возможности ис/
пользования в хозяйственных целях. А
уж потом выставлять эти 22 участка пло/
щадью в 12 соток на продажу. Разумеет/
ся, стоить они будут недешево, учитывая
привлекательность местности и незначи/
тельную отдаленность от Петербурга.

Попутно возникает вопрос: каким об/
разом житель города на Неве обзавелся
данным участком? Участвовал ли в этом
деле КУМИГ районной администрации,

выставляя землю на торги? Возможно, и
не участвовал. На сомнения наводит
площадь участка — 2,6 гектара. Именно
такого размера был установлен земель/
ный пай при развале выборгских совхо/
зов. Это, кстати, имело неприятные по/
следствия.

Авторы земельной реформы тех лет на/
деялись, что, получив пай, труженик со/
вхоза займется фермерством, которое
представлялось более эффективным по
сравнению с социалистическими форма/
ми ведения сельского хозяйства. Однако
из этого ничего не вышло. Лишь едини/
цы стали фермерами. Остальные в без/
денежные 90/е годы за бесценок распро/
дали свои земельные паи, выделив их в
натуре. В итоге бывший совхоз «Ленинс/
кий», а ныне СПК «Нива» остался без соб/
ственнных сельхозугодий и заготавлива/
ет сейчас корма в соседнем районе.

Пользуясь удобным случаем, паи ску/
пали богатые люди. И хотя это были зем/
ли сельхозназначения, на них начали
строить коттеджные поселки. Отголоски
тех времен наблюдаются и поныне. В га/
зетных объявлениях о продаже земли
еще фигурируют участки площадью в 2,6
гектара. Скорее всего, из их числа и уча/
сток на берегу Большого Симагинского
озера.

Ну, а дальше/то что? Максимальный
штраф, который может наложить ры/
бинспекция на владельца участка за
нарушение водоохранной зоны, со/
ставляет всего 4,5 тысячи рублей. Об
этом даже говорить смешно. Хорошо
еще, если удастся заставить хозяина
убрать строительные отходы из бере/
говой полосы.

Правда, по словам А.Никифорова, го/
родская прокуратура якобы собирается
направить материалы проверки по ин/
станции в Петербург. Возможно, всем
этим заинтересуется областная приро/
доохранная прокуратура и со своей сто/
роны примет какие/то меры. Однако
вряд ли сильно пострадает от этого хо/
зяин участка у Большого Симагинского
озера. Землю у него никто не отберет, а
все мизерные штрафы он с лихвой по/
кроет продажей нескольких соток сво/
его владения. Подобных ситуаций в Вы/
боргском районе было великое множе/
ство. Однако все они заканчивались
победой нарушителей закона: никто из
них не убрался с захваченной береговой
полосы. Потому что сам закон таков. Он
стоит на страже интересов богатеев и
влиятельных людей, которые его и про/
талкивали.

Александр КОТИКОВ
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Слабое законодательство позволяет нарушителям чувствовать себя вольготно
» ÎÂÒ Û·ˇÚ, Ë ÓÁÂÓ „Û·ˇÚ...

Пример очередного варварского отношения к природе в нашем райо�
не был недавно зафиксирован на берегу Большого Симагинского озера.
Приехавшая на место по тревожному сигналу рейдовая бригада в соста�
ве сотрудников рыбинспекции, городской прокуратуры и миграционной
службы поразилась увиденному. На участке в 2,6 гектара древесная рас�
тительность была уничтожена, и все завалено строительным мусором:
обломками железобетонных плит, битым кирпичом, арматурой.
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Обращаюсь к вам от имени ветеранов
войны, инвалидов, людей старшего по/
коления, рассчитываем на нашу прессу
в решение некоторых вопросов. Начну
с конкретного примера. Наш земляк, ин/
валид Великой Отечественной войны,
88/летний Александр Павлович Шанин
по состоянию здоровья находился в ап/
реле две недели в госпитале для участ/
ников войн. 20 апреля ветерана выпи/
сали. Встал вопрос: каким образом до/
бираться домой? – ведь своим ходом
нельзя.

Проживал бы Александр Павлович в
Санкт/Петербурге, проблем бы не было.
В Ленинграде – Санкт/Петербурге суще/
ствует право бесплатного проезда с гос/
питаля до места проживания ветерана
по вызову автомобилия через админи/
страцию лечебного заведения – то есть
проблема решена. Но для ветеранов –
инвалидов, проживающих в Ленинг/
радской области, подобная льгота от/
сутствует. С фронтовика Шанина за про/

От редакции: Комментировать обращение Дмитрия Архиповича Александрова труда
не составляет. Чего проще: запланировать в региональном бюджете «строку» на дос/
тавку ветеранов в профильный госпиталь для лечения, и обратно / после выписки. Но
правительству очевидно недосуг.

Ещё проще решить данную проблему / через муниципалитет. Сертоловскому совету
депутатов несложно принять адресную программу, например, «Внуки / фронтовикам»,
в рамках которой оплачивать транспортные расходы инвалидам/ветеранам для лече/
ния. Перечень учреждений здравоохранения можно было и расширить, например,
включить в него Ленинградскую областную больницу. При этом заключить договор на
оказание услуг с одной из фирм, оказывающих услуги такси.

С другой стороны по данному вопросу карты в руки главе городской администрации.
Руководство одной из фирм, оказывающих услуги такси в Сертолово и окрестностях,
выразило готовность перевозить ветеранов в День Победы бесплатно. Глава городс/
кой администрации мог бы заинтересовать предпринимателей оказывать услугу по пе/
ревозке ветеранов к месту лечения в Петербурге и обратно и в иное время. Было бы
желание у чиновника.

2011 год ознаменовался закупкой двух импортных внедорожников для МУЗ «Серто/
ловская ЦГБ». Прокуратура, которая тщательно изучала данный вопрос, уверена, что
джипы были закуплены, в том числе, и для… перевозки больных. Почему бы главе рай/
онной администрации не дать указание, а главному врачу МУЗ «Сертоловская ЦГБ» не
взять под козырёк и доставлять фронтовиков/инвалидов к месту лечения и обратно?
Тем более, что оформление ветеранов в госпиталь должно проходить через лечебное
учреждение.

езд к месту жительства потребовали
1500 рублей.

Такая же участь ожидает и ещё одно/
го ветерана – инвалида, 86/летнего
Ивана Даниловича Матвиенко.

Обидно за такое упущение областных
чиновников. А ведь в поздравлении
Президента РФ, которое мы получили к
празднику, было сказано: «Наш священ/
ный долг – сделать всё возможное, что/
бы вы на деле чувствовали поддержку
государства и общества».

Хотелось бы этот вопрос решить в
пользу инвалидов/ветеранов, ведь их с
каждым годом остаётся всё меньше и
меньше. Да и сколько им, то есть нам,
осталось жить.

По просьбе ветеранов
микрорайона Сертолово

Чёрная Речка
член совета ветеранов, ветеран
Великой Отечественной войны

Дмитрий Архипович
АЛЕКСАНДРОВ

Работники российского завода
Ford («Форд Мотор Компани») в
Ленинградской области решили
отказаться от забастовки с требо�
ванием улучшения условий труда,
которую планировали начать 1
июня, сообщила пресс�служба пер�
вичной профсоюзной организации
предприятия.

«Мы приняли решение не начинать за/
бастовку... Работодатель пошел на уступ/
ки, сейчас продолжаются переговоры»,
– говорится в сообщении профсоюза.

«По результатам переговоров между
профсоюзом и менеджментом завода
профсоюзный комитет приостановил на/
чало коллективных действий. Шаги на/
встречу, предпринятые сторонами, ос/
тавляют надежду на получение достой/
ного соглашения по спорным вопросам»,
– заявляет профсоюз.

Конференция трудового коллектива
ЗАО «Форд Мотор Компани» 26 февра/
ля 2012 года выдвинула требования к ад/
министрации завода. Основные из них
касаются улучшения режима труда и от/
дыха, установления компенсаций за ра/
боту во вредных условиях труда, уста/
новления защитных мероприятий при
возникновении «экстремальных» темпе/
ратурных условий, ограничения нестан/
дартной занятости. Первого марта на за/
воде возник коллективный трудовой
спор, а с 5 марта представители первич/
ной профсоюзной организации начали
переговоры с работодателем в рамках
работы примирительной комиссии.
Профсоюз заявлял, что работники заво/
да 1 июня начнут бессрочную забастовку
и остановят конвейер на предприятии,
если не будут услышаны их требования.

Õ‡ Á‡‚Ó‰Â "‘Ó‰"
‡·Ó˜ËÂ, Û„ÓÊ‡ˇ
Á‡·‡ÒÚÓ‚ÍÓÈ,
Á‡ÒÚ‡‚ËÎË
ÔÂ‰ÔËÌËÏ‡ÚÂÎÂÈ
ÔÓÈÚË Ì‡ ÛÒÚÛÔÍË
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Зал на 450 мест был заполнен
до отказа. С информацией о за/
конодательной инициативе
фракции КПРФ в Государствен/
ной Думе, отклоненной «едино/
россовским большинством», в
мае прошлого года и о 1/ом уч/
редительном съезде ООО «Дети
войны», целях и задачах органи/

Тонны бытовых отходов скопи�
лись на контейнерных площадках
деревни Разбегаево. Они уже при�
влекли стаи крыс и бродячих собак,
уверяют местные жители.

Как сообщают "Вести/Петербург",
люди вышли на улицу, чтобы расска/
зать о своей беде. По их словам, за
уборку мусора они платят в срок, а вот
специалисты их управляющей компа/
нии, похоже, не так пунктуальны. Му/
сорные баки вывозят редко, а саму кон/
тейнерную площадку почти никогда не
чистят до конца. Контейнерная пло/
щадка в Разбегаево теперь больше по/
хожа на настоящий полигон, жалуются
люди. Причем кроме бытовых отходов
там скапливается мусор совершенно
другого рода / промышленный, кото/
рый, вообще/то, положено утилизиро/
вать отдельно. Местные жители опаса/
ются за здоровье своих детей и готовят
обращение в районную администра/
цию / иных способов призвать комму/
нальщиков к ответу они не видят.

При подготовке 4/5 полос использованы материалы "Газета.ру", vyborg/press.ru, «СиО», 47news.ru

—À¿Õ÷¤

зации выступил секретарь Слан/
цевского райкома КПРФ, по/
мощник депутата Государствен/
ной Думы Потомского В.В. по
работе в Ленинградской облас/
ти Подоляко В.М.

Собрание избрало совет Слан/
цевского районного отделения
ООО «Дети войны» из 9 человек

ƒÂÚË ‚ÓÈÌ˚ ‡ÍÚË‚ËÁËÛ˛ÚÒˇ
Состоялось учредительное собрание Сланцевско�

го районного отделения Общероссийской обще�
ственной организации «Дети войны».

Президенту России В.В. Путину
Депутатам Государственной Думы

Российской Федерации
Губернатору Ленинградской области

А.Ю. Дрозденко
Депутатам Законодательного собрания

Ленинградской области

ОБРАЩЕНИЕ
участников организационного собрания

Сланцевского районного отделения
Общероссийской общественной

организации «Дети войны»:
Мы, участники организационного собрания Слан/

цевского районного отделения Общероссийской об/
щественной организации «Дети войны», с одобрени/
ем восприняли  информацию о состоявшемся  26 фев/
раля 2012 года в Москве 1/ом  учредительном  съезде

и приняло Обращение в адрес
Президента РФ Путина В.В. , Го/
сударственной Думы РФ, губер/
натора Ленинградской области
Дрозденко А.Ю. и Законода/
тельного собрания Ленинградс/
кой области. На первом засе/
дании этого совета председате/
лем избрана Суконнова Нина
Яковлевна, заместителем пред/
седателя – Троицкий Анатолий
Дмитриевич, секретарем совета
– Григорьева Галина Ивановна.

Общероссийской общественной организации «Дети
войны» (ООО «Дети войны»).

ООО «Дети войны» ставит своей целью добиться
принятия  Государственной Думой закона о федераль/
ном статусе детей войны.  Добиваться достойной жиз/
ни для людей, на плечи которых легли неисчислимые
тяготы военного детства,  трудности восстановления
разрушенных войной городов и деревень,  создания
предприятий, обеспечивших  экономическую и обо/
ронную мощь государства и униженной бедной старо/
сти.

 Наряду с этим  организация  ставит своей задачей
напомнить России о поколении, которому  она обяза/
на  своей экономической и военной мощью, всемерно
добиваться мира без войн и насилия, чтобы никогда и
нигде больше на нашей планете  не было «детей вой/
ны», активно участвовать в патриотическом воспита/
нии молодежи.

Граждане Сланцевского района разделяют и под/
держивают  эти цели и задачи.  Свыше 500 сланцев/
чан уже написали заявления о вступлении в ООО «Дети
войны», и продолжается поступление  обращений и
заявлений.

От лица сланцевского  поколения  ДЕТЕЙ ВОЙНЫ мы
требуем от законодательных и исполнительных орга/
нов власти федерального и областного уровня:

Поддержать законодательную инициативу фракции
КПРФ  в  Государственной Думе о статусе категории
граждан ДЕТИ ВОЙНЫ с предоставлением льгот на ос/
новании федерального и областного законодатель/
ства.

Принято организационным собранием
Сланцевского районного отделения

ООО «Дети войны»
22.05.2012.

Голосовали 450 человек

"Комитет государственного заказа Ленобласти
объявил аукционы на оказание услуг по мониторин/
гу и анализу публикаций печатных, интернет/СМИ,
телесюжетов по теме «Деятельность Губернатора Ле/
нинградской области в 2012 году». На данные цели
из региональной казны будет выделено 626 тысяч
рублей. Перечень СМИ, по которым должен прово/
диться мониторинг, включает в себя федеральные и
региональные издания, информационные агентства
и интернет/издания, а также телеканалы. В ходе мо/
ниторинга в частности будут выделены издания и те/
леканалы, авторы, наиболее активно освещающие
деятельность губернатора, составлен индекс инфор/
мационного благоприятствования, выстроена дина/
мика лояльных и негативных сообщений о главе ре/
гиона. Срок проведения работ — с момента заклю/
чения контракта до 20 декабря 2012 года. Конкурс/
ная процедура пройдет 28 мая".

Это сообщение сразу вызвало массу откликов у чи/
тателей / от возмущенных до ироничных. Кто/то про/
сто задается вопросом: неужели некуда чиновникам
девать сотни тысяч бюджетных рублей? Кто/то не/
доумевает, почему пресс/служба губернатора соби/
рается переложить свои обязанности на коммерчес/
кую структуру. А кто/то предлагает свои услуги / го/
тов мониторить всего за 300 тысяч.

"Действительно, предполагаемый конкурс вызы/
вает вопросы на предмет рационального расходо/
вания бюджетных средств, / так прокомментирова/
ла эту информацию первый секретарь Ленинградс/
кого обкома КПРФ, лидер фракции КПРФ в Законо/
дательном собрании области Регина Илларионова.
/ На следующей встрече с губернатором мы обяза/
тельно зададим ему этот вопрос. Считаю, что заяв/
ленную сумму (пусть она и не велика в масштабах
бюджета) можно было бы использовать на цели го/
раздо более важные для жителей нашего региона".

Мы будем следить за развитием событий.
Пресс�центр ЛОК КПРФ

◊ËÌÓ‚ÌËÍ‡Ï ÌÂÍÛ‰‡ ‰Â‚‡Ú¸
600 Ú˚Òˇ˜ Û·ÎÂÈ?
—ÔÓÒËÎË ·˚ Û ÊËÚÂÎÂÈ
ÀÂÌÓ·Î‡ÒÚË,
Î˛‰Ë ·˚ ËÏ ÒÍ‡Á‡ÎË!
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Любопытная информация была разме�
щена недавно на сайте 47news. В ней гово�
рилось о том, что власти Ленобласти выде�
лят более шестисот тысяч рублей, чтобы уз�
нать, что пишут средства массовой инфор�
мации о будущем губернаторе:

В этот день улица Центральная в Сертолово оказалась "на пере/
днем крае". 200 сертоловчан недовольных тарифами на услуги ЖКХ
вышли высказать свой протест против действий двух городских уп/
равляющих компаний «Уют/сервис» и «Комфорт».

Особой критике были подвергнуты механизмы начисления ком/
мунальных платежей по теплу и горячей воде и отчёты компаний по
статье «текущий и капитальный ремонты».

По мнению жителей, управляющие компании необоснованно за/
вышают тарифы, подсчитывая их по каким/то своим «секретным» для
народа формулам.

Инициатором собрания/митинга стал совет жильцов дома №5 по
ул. Центральной Сертолово. Поддержку акции оказал  городской
комитет КПРФ. На митинге выступил первый секретарь Сертоловс/
кого горкома КПРФ Петр Сторожук. Участники акции направили об/
ращения в городскую администрацию, областное Законодательное
собрание, депутату Государственной думы от Ленобласти, члену
фракции КПРФ В.В. Потомскому.

На снимке: на акции протеста в Сертолово выступает первый сек/
ретарь Сертоловского горкома КПРФ Петр Сторожук.

ƒÂÌ¸ ÀÂÌËÌ‡ Ë ‰ÂÌ¸
·Ó¸·˚ Á‡ Ô‡‚‡ Î˛‰ÂÈ

22 апреля � в день рождения Ленина � сертоловс�
кие коммунисты не только возложили цветы к па�
мятнику основателю Советского государства в по�
селке Парголово, но и приняли участие в народной
акции протеста.

Наш город Волхов, славный первенца/
ми индустриализации и плана ГОЭЛРО
с населением 47000 человек не имеет
долгие годы НИ ОДНОГО общественно/
го туалета. Те, что когда/то были, не ра/
ботают, а один какие/то ловкачи умуд/
рились даже приватизировать и откры/
ли в нём магазин. Ладно, сейчас там про/
дают дешёвую контрафактную одежду,
а до этого там торговали  ПРОДУКТАМИ!

Горожане приравнены теперь властя/
ми к кошкам и собакам, и от этой соба/
чьей жизни должны бегать по нужде от
дерева к кусту.

А.А.КУЗНЕЦОВ,
г.Волхов, Ленинградская область

На контейнерных
площадках в Разбегаево
скопились тонны мусора
� жалуются жильцы

ÀŒÃŒÕŒ—Œ¬— »… –¿…ŒÕ
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—Ó·‡˜¸ˇ ÊËÁÌ¸
Власть приравняла
горожан к кошкам
и собакам
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А дети, их родители  с этим
мириться не хотят. И поэто/
му под эгидой КПРФ, ширит/
ся и развивается российское
пионерское движение. Не в
школах. Напуганные чинов/
ники от образования, хотя и
признают полезность этого
движения, изо всех сил со/
противляются внедрению
его в общеобразовательных
учреждениях. Но все равно с
каждым годом пионеров
становится все больше и
больше. При райкомах и
горкомах КПРФ, при дворах
и домкомах. Удивительную
популярность обрела тради/
ция: 19 мая, в День советской
пионерии в Москве, на Крас/
ной площади сотни юных ле/
нинцев дают присягу верно/
сти Отчизне. Этот праздник
для них устраивает руковод/
ство КПРФ во главе со сво/
им лидером, Председателем
ЦК КПРФ Геннадием Зюга/
новым.

Так было и на этот раз. 90/
летие Всесоюзной пионерс/
кой организации хотелось
бы отметить с большим раз/
махом, чем это получилось,
но Минобразование, не же/
лая участвовать в этом про/
цессе вместе с КПРФ, на кор/
ню зарубило идею масштаб/
ного празднования пионер/
ского  юбилея. Все как обыч/
но в последние десятилетия:
в угоду политике жертвуем
детством. Но, тем не менее,
торжества на Красной пло/
щади состоялись. Сотни де/
тей и подростков приехали в
Москву, чтобы стать пионе/
рами, чтобы красные галсту/
ки были повязаны им имен/
но на главной площади стра/
ны. Руководство КПРФ сде/
лали все, чтобы для этих рос/
сийских детей праздник этот
стал незабываемым.

Ребятишки из Ленинград/
ской области также были
приглашены в Москву. 47
школьников из Всеволожс/

ВСЕСОЮЗНОЙ ПИОНЕРСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
ИСПОЛНИЛОСЬ 90 ЛЕТ

Взвейтесь кострами,

синие  ночи… Так когда�то пели юные пионе�
ры огромной советской страны, раз�
рушив которую, строители воровско�
го капитализма смели заодно и самую
массовую и действенную детскую организа�
цию, в которой подростки учились базовым чело�
веческим ценностям: солидарности, взаимопомо�
щи, требовательности и терпимости. Вспомним, за�
коны советских пионеров звучали так: горячо лю�
бить свою Родину; чтить память погибших борцов и готовиться стать за�
щитником Отечества; быть лучшим в учебе, труде и спорте: честными и
верными товарищами, всегда стоящими за правду! Сегодняшней влас�
ти эти пионерские заповеди не нужны. Лучше, когда дети разобщены.
Каждый думает лишь о себе, сидя дома и уткнувшись носом в помой�
ную яму Интернета. Каждый за себя – таков лозунг, предлагаемый дет�
ству нынешними правителями страны.

ка, Кингисеппа, Тихвина,
Сланцев и Волосово стали
пионерами. Красные гал/
стуки им повязали на Крас/
ной площади. Эту поездку в
Москву организовал Ленин/
градский обком КПРФ.
Представьте себе ощуще/
ния ребятишек, которые ни/
когда не выезжали за пре/
делы деревни, поселка, ма/
ленького городка и вдруг /
Москва, Красная площадь,
Кремль. Для детей это ста/
ло действительно незабы/
ваемым. И спасибо руко/
водству КПРФ за этот пода/
рок детям России!

Но надо сказать, что и в
различных городах и весях
нашей пока еще необъятной
Родины 90/летие пионерии
отмечали повсеместно.
Проводили пикеты и митин/
ги, «крутили» детские кино/
фильмы золотой пионерс/
кой поры. Так было и в Ле/
нинградской области. В ча/
стности,

Лужский райком КПРФ
организовал в кинотеатре
«Смена» для детей 4/6 клас/
сов просмотр фильма «Ти/
мур и его команда».

Перед ребятами выступила
член бюро Лужского РК
КПРФ Сталина Алексеевна
Дьяченко.  А в Центре детс/
кого и юношеского творче/

ства для самых активных де/
тей и представителей всех
учебных заведений города
состоялся интересный разго/
вор об истории пионерии с
показом слайдов о пионерс/
кой символике.

Перед ребятами с расска/
зами/воспоминаниями выс/
тупили ветераны пионерско/
го движения. Была подготов/
лена, издана и роздана по
школам листовка «90 лет
Всесоюзной пионерской
организации им. В.И. Лени/
на».  Работники организации
сферы обслуживания (кафе
«Бонанза», директор Ирина

Анатольевна Васина) в День
пионерии обслуживали на/
селение в пионерских галсту/
ках.

Подобные празднования
лишний раз нас убеждают в
том, что идеи равенства, вза/
имопомощи и взаимопони/
мания никогда не умрут в
русском народе, как бы ни
старались подавить это в лю/
дях правители/космополиты.

Пресс�центр ЛОК КПРФ
На снимках: делегация

Ленобласти на Красной пло/
щади в День пионерии (фото
Л. Антиповой / первого сек/
ретаря Сланцевского РК
КПРФ);  праздник для детей
в г. Луга.
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